

L'inscription des lagons fêtée à Gouaro

BOURAIL. Stands d'information, plantation d'arbres, initiation au tressage de végétaux, découverte de la mangrove, concert... Samedi, à la tribu de Gouaro, le comité participatif de la zone côtière Ouest (ZCO) a célébré les dix ans d'inscription des lagons du pays au patrimoine de l'humanité..



L'association Calédoclean, pilotée par Thibault Bizien, a mis en place un chantier de reboisement sur le domaine de Déva. Six cents arbres offerts par le groupe Jeandot ont été mis en terre par une trentaine de bénévoles.

Photos et textes : Nadège Bège



Les visiteurs ont pu faire connaissance avec l'association Môt-Ut qui œuvre à la protection du lagon et des mangroves. Ils ont eu un aperçu des produits issus du recyclage du verre.



Cette journée d'anniversaire a donné l'occasion aux partenaires et aux associations qui œuvrent pour la protection de l'environnement d'expliquer au public et aux institutions les actions qu'ils mènent.



Mylène Aïfa, la présidente de la ZCO (à gauche), ici sur le stand de l'ADCK, s'est félicitée de l'implication de tous les acteurs de cette journée. « Les quelque cinquante partenaires sont heureux de montrer leur savoir-faire en matière de protection de l'environnement. Ils font prendre conscience aux gens que les produits qui les nourrissent viennent de la terre et de la mer, donc qu'il faut les respecter. »



La jeunesse a répondu présent à ce rendez-vous. Elle s'est intéressée notamment à la protection des dugongs, qui sont soumis à de multiples menaces.